

Fecha 05.10.2022	Sección Economía	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

COINCIDEN EXPERTOS
CERRAR FRONTERAS VIOLA ACUERDOS

La eliminación de las exportaciones de maíz y frijol anunciada por el Gobierno Federal como medida para luchar contra la inflación en los alimentos, es una práctica que va en contra del comercio internacional y el libre mercado, lo cual podría tener efectos negativos con los socios comerciales, de acuerdo con expertos.

“Considero que no sin medidas adecuadas, ya que estamos impidiendo el libre mercado. Esto puede crear controversias con los socios comerciales por una medida unilateral que no es acorde

al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)”, aseguró Juan Carlos Anaya, director general del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA).

Charlie Nova, director general de WT Mundo Aduanero y Logístico, coincidió en la preocupación, y advirtió que “esto deja la responsabilidad unilateralmente sobre la empresas importadoras y distribuidoras, por lo que si dichas empresas introducen a México mercancía de baja calidad pondría en riesgo la salud de los ciudadanos”.

— *Jasste! Valdelamar*

